

Forums pour les consommateurs

Similaire

Par Profil supprimé Posté le 03/04/2023 à 13h45

Bonjour y'a 6 ans on m'a drogué à une soirée je pense que c'était de l'extazy parce que sa ma fais danser toute la nuit mais depuis cette soirée je parle presque que plus alors qu'avant je parler beaucoup je parlais énormément avec les gens j'étais très sociable et maintenant quand je suis avec des amis je peux passé l'après-midi avec eux sans dire un mot parce que j'ai rien à dire y'a rien qui me vient comme si j'étais vide je suis là physiquement mais pas là mentalement j'ai même fais une prise de sang un scanner et une irm et rien tout et normal et maintenant sa fais 6 ans et c'est toujours pas revenu comme avant peut-être que vous pouvez m'aider